



PHOTO AGENCE QMI, MARCELAIN TRUDEAU

**Un autre  
semi-remorque  
empoisonne  
l'heure de pointe**

Un autre accident impliquant un camion a empoisonné l'heure de pointe, à Montréal. Cette fois-ci, un poids lourd transportant une nacelle est entré en collision avec un viaduc ferroviaire enjambant la rue Notre-Dame Est vers le port de Montréal, dans l'arrondissement d'Hochelaga-Maisonneuve, aux environs de 11 h. L'impact a enfoncé le métal sur une partie de la structure du pont (encerclé). La rue Notre-Dame a aussitôt été fermée

en direction est, ce qui a passablement compliqué l'heure de pointe (en mortaise), en fin d'après-midi. Une voie en direction Est a pu être ouverte vers 17 h. « Le secteur est déjà problématique parce qu'il y a des travaux sur la rue Notre-Dame, mais ça a bien sûr empiré la situation. Le réseau local s'est trouvé engorgé, a analysé Maxime Lachance, chroniqueur circulation à la radio 730AM. Heureusement, comme l'événement est survenu plus tôt, les automobilistes avaient pu pré-

voir des itinéraires de rechange. » Selon ce dernier, les rues Viau, Pie IX, Hochelaga et Sherbrooke ont été les principales artères à écoper de l'accident. Comme le pont ferroviaire appartient au Canadian National, la compagnie a dépêché des inspecteurs pour s'assurer de la sécurité de la structure. L'heure de pointe de lundi matin a aussi été difficile sur la Rive-Sud après qu'un semi-remorque transportant un bloc de béton eut renversé son chargement.

**LE JOURNAL DE MONTRÉAL** LE N°1 DES QUOTIDIENS FRANÇAIS D'AMÉRIQUE

**Pierre Péladeau, fondateur**

<p><b>DIRECTION</b>  <b>Lyne Robitaille</b>                  Présidente et editrice, <i>Journal de Montréal</i> et Vice-présidente principale, Journaux, Magazines, Distribution et Imprimerie Québec  <b>Donald Lizotte</b>                  Vice-président exécutif, Régie publicitaire Québecor                  Vice-président, Ventes et Créativité Média Groupe TVA  <b>Sandra Desjardins</b>                  Directrice des opérations, Journaux Québecor</p>	<p><b>PUBLICITÉ</b>  <b>514-521-4545</b> poste 2222  <b>Claire Jolicoeur</b>                  Directrice des ventes locales et cahiers spéciaux  <b>Kimberley Rouse</b>                  Directrice des ventes locales et nationales Montréal  <b>Jerome Leys</b>                  Directeur des ventes nationales Toronto  <b>Louis-Philippe Dorais</b>                  Directeur des communications, Journaux Québecor</p>	<p><b>RÉDACTION</b>  <b>Dany Doucet</b>                  Rédacteur en chef  <b>George Kalogerakis</b>                  Directeur de l'information  <b>Denis Poissant</b>                  Directeur Sports  <b>Danny Veat</b>                  Directeur des cahiers  <b>Yves Daoust</b>                  Directeur Argent  <b>Claude Villeneuve</b>                  Directeur Opinions  <b>Rémi Nadeau</b>                  Chef de bureau à l'Assemblée nationale  <b>Antoine Robitaille</b>                  Chef du Bureau d'enquête au Parlement de Québec  <b>Sarah Béllisle</b>                  Chef du Bureau parlementaire à Ottawa</p>	<p><b>Johanna Reynaud</b>                  Directrice artistique  <b>Martin Chevalier</b>                  Directeur photo-video  <b>Jean Ste-Marie</b>                  Chef de la production  <b>Stéphane Alarie</b>  <b>Jean-Louis Fortin</b>  <b>Jessica Lapinski</b>  <b>Eve Lévesque</b>  <b>Rachelle Mc Duff</b>  <b>David Prince</b>                  Adjoint au directeur de l'information  <b>André Cyr</b>                  Adjoint au directeur des sports  <b>Elizabeth Ménard</b>                  Adjointe au directeur des cahiers  <b>Mylène Des Cheneaux</b>                  Adjointe au directeur des cahiers et directrice des Éditions du Journal</p>
---	---	--	---

**MédiaQMI inc.**  
 Envoi de publication enregistré 1301  
 Le *Journal de Montréal* est édité par MédiaQMI inc. ayant son siège social au 612, rue St-Jacques, Montréal (Québec) H3C 4M8. Les bureaux du Journal sont situés au 1500 boul. de Maisonneuve Est, Montréal (Québec), H2L 4P2. Il est imprimé par Imprimerie Québecor Média (QMI) inc. au 12800, rue Braut à Mirabel (Québec), J7J 0W4, dont le siège social est situé au 612, rue St-Jacques, Montréal (Québec) H3C 4M8.

**ARCHIVES**  
 archivesqmi@quebecormedia.com  
**ABONNEMENT**  
 514-332-3890  
 1-800-361-9415  
**DÉPOSITAIRE**  
 450-663-9000

**DISTRIBUTION**  
 Messageries Dynamiques, division de Réseau Québecor Média inc. 900, boulevard Saint-Martin Ouest, Laval (Québec) H7S 2S9

**ENTREPRISE**

**Molson prendra part au futur du site qu'elle quitte**

AGENCE QMI | L'entreprise Molson Coors Canada a fait part hier de son engagement à collaborer avec les autorités municipales et locales en vue du réaménagement de son site actuel. Rappelons qu'en mars dernier, le conseil de ville de Longueuil a approuvé l'acte de vente avec Molson Coors d'un immense terrain situé entre l'Agence spatiale canadienne et la route 116. La brasserie va donc quitter son site historique de Montréal pour ce terrain.

Hier, Molson a aussi annoncé qu'elle va collaborer avec l'entreprise américaine Jones Lang Lasalle (JLL) et la firme québécoise BC2 « afin de déterminer l'avenir du site actuel de la brasserie de Montréal. » « Plusieurs étapes importantes restent à franchir dans ce projet de longue haleine. Une fois qu'une décision finale sera prise, Molson Coors Canada fournira de plus amples informations à ce sujet », a-t-on fait savoir.

**DON**

**Le Fonds Jean-Lapierre reçoit 100 000 \$ sur 5 ans**

AGENCE QMI | Québecor et Cogeco Média ont annoncé hier qu'ils font un don conjoint de 100 000 \$ au Fonds Jean-Lapierre, qui est administré par la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation. Cette contribution financière sur cinq ans des deux groupes médiatiques permettra d'assurer la pérennité de la Bourse d'excellence Jean-Lapierre. Plus de jeunes Madelinots pourront ainsi poursuivre des études supérieures. Le regretté Jean Lapierre, qui a été politicien sur la scène fédérale avant de devenir chroniqueur et analyste politique pour TVA et LCN ainsi que pour Cogeco Média, était originaire des Îles-de-la-Madeleine. Il y est décédé à l'âge de 59 ans, le 29 mars 2016, dans un accident d'avion aux côtés de membres de sa famille alors qu'il se rendait aux funérailles de son père. La Bourse d'excellence Jean-Lapierre a été constituée l'année suivante pour honorer la mémoire du coloré Madelinot. Créée en 1998, la Fondation Madeli-Aide a attribué à ce jour plus de 1500 bourses d'études pour un total de près de 1,9 M\$.